



## **Javier Alatorre entrevistó en el Heraldo Radio a Luis Espinosa Cházaro, coordinador de los diputados federales del PRD**

“Anoche comenzaron las recolecciones de firmas, los 13 aspirantes que cumplieron con los requisitos tienen de aquí al ocho de agosto para reunir 150 mil firmas de simpatía. La app es muy sencilla, se pueden recabar fácil, pero también cualquier ciudadano puede meterse a la página y fue tan grande la participación anoche, que superó toda la expectativa de la empresa que hizo la plataforma, que la página se cayó, ya están a punto de levantarla y ampliar la capacidad, porque solo ayer hubieron más de 100 mil personas que intentaron darse de alta”.

[https://drive.google.com/file/d/1n0md\\_gj2iFtboZsSEFPGalL6uoSD71fh/view](https://drive.google.com/file/d/1n0md_gj2iFtboZsSEFPGalL6uoSD71fh/view)